
Remarques ne faisant pas l’objet d’une réponse

• Locaux périscolaires prévus dans cette nouvelle configuration = Très bien

• Local ou espace prévu pour vélo ou trottinette pour les déplacements = Très bien

• Le RAM également = Très bien

• Le choix d’implantation est judicieux

• La proximité du gymnase résoudra les difficultés liées à l’accès au sport

• Moins de bus = Très bien

• Accès piéton sécurisé

• Penser aux vélos

• Beau projet

• Super beau projet !

• Ne pas oublier les locaux ménages qui sont souvent oubliés

• Je suis très étonnée que cette réunion intervienne après le « recueil des besoins » indiqué dans le 
courant de la phase préalable. Il eut été fort utile de tenir cette réunion au moment du « recueil 
des besoins », et ce manque de consultation préalable des habitants est extrêmement choquant !

• Aucune idée sur le budget du projet !!! C’est pourtant une dimension essentielle dont les 
habitants aimeraient vraiment avoir connaissance : Il s’agit de nos biens communs et de nos 
impôts.

• Des matériaux naturels : bois…

• Une cour végétalisée x2

• La dose de co-construction acceptable ?


